
L’école de l’expérimentation

Nous allons vous expliquer comment fonctionne l'humain dans l'état de conscience où il se trouve 
actuellement, donc la façon dont vous fonctionnez.

Pour pouvoir avancer, il vous faut des exercices ou des rituels pour satisfaire votre mental, pour 
satisfaire votre intellect. Le vrai avancement ne se fait pas de cette façon ! Il n'y a pas de modèle, il y 
a uniquement l'expérience ! Sans expérience, il n'y a aucun avancement ! Tout le reste n'est fait que 
pour faire avancer le néophyte, pour le mener de plus en plus près de lui-même, pour lui faire 
découvrir qu'il n'y a pas de potion magique pour l'avancement spirituel et la connaissance, qu'il n'y a 
que l'expérience !

C'est au travers de l'expérience que l'élève arrive à devenir le maître ! Sans expérience et même 
avec tous les rituels et exercices que vous pouvez imaginer ou que nous pouvons vous donner, vous 
n'avancez pas dans la vraie réalité !

Tout ce que nous vous donnons, c'est pour vous mener sur le chemin ! Le vrai cadeau que nous vous 
faisons, c'est lorsque nous suscitons entre vous des circonstances qui vous font vivre des situations 
plus ou moins faciles et même parfois difficiles ! A ce moment-là, nous vous faisons vivre réellement 
l'expérimentation, et c'est au travers de cette expérimentation que vous avancez réellement !

Nous le répétons : les exercices sont utiles pour vous mener à des prises de conscience, les 
exercices sont utiles pour vous éveiller, les exercices sont aussi utiles pour vous faire monter 
vibratoirement, car que tout seul vous n'avez pas encore la conscience suffisamment élevée pour 
vous hisser vous-mêmes vers vos multidimensionnalités.

Tout élève a besoin de leçons structurées, cependant la seule véritable école c'est l'école du vécu ! 
C'est dans celle-ci que jour après jour vous devez apprendre, vous devez comprendre, c'est elle qui 
fera de vous des initiés ! Vous êtes en étude en permanence 

C'est au travers de chacun d'entre vous que nous agissons réellement, c'est au travers de vos 
actions mutuelles, de vos pensées, de vos paroles, de votre Amour, et parfois de votre non-
acceptation que nous vous faisons avancer ! C'est si simple ! Cependant vous ne vous en rendez pas 
compte, vous ne voulez pas le voir car pour vous c'est trop simple ! Alors, pour agrémenter le chemin, 
nous vous donnons des exercices !



Plus vous avancerez vers l'initiation, vers la Connaissance, moins vous aurez besoin d'exercices car 
vous en ferez journellement, vous saurez lorsque vous serez dans l'erreur, vous saurez lorsque vous 
serez dans la vérité, vous saurez avec certitude lorsque vous avancerez à grands pas !

Nous vous mettons sur la voie de l'expérimentation de l'Amour ! Nous aimerions tellement que vous 
compreniez tout ce que nous essayons de vous explique !, Nous aimerions tellement que vous 
compreniez le nouveau palier vers lequel nous voulons vous mener !

Le vrai visage de l'Amour n'est que pureté !

Le vrai visage de l'Amour n'est que beauté dans l'expression !

Le vrai visage de l'Amour n'est que compassion, compassion envers soi-même, compassion envers 
le monde entier, compassion envers la vie !

Le vrai visage de l'Amour vous relie en permanence non seulement avec vos essences supérieures, 
avec vos multidimensionnalités mais avec l'essentiel de la vie, avec Dieu !

Nous vous enseignons par petites doses car vous êtes encore beaucoup dans l'intellect, dans le 
vouloir d'apprendre, dans l'écoute de ce que nous vous disons ! Nous essayons, par petites doses, 
de vous faire intégrer cette conscience de l'Amour. Nous essayons de vous apprendre à vous voir 
différemment .

Vous avez parfois vu les plus mauvais aspects de vous-mêmes. Maintenant, petit à petit, vous 
apprendrez l'Amour, vous apprendrez à vibrer dans cette énergie sublime, vous apprendrez à vous 
hisser au sommet de vous-même, vous apprendrez à vous envoler ! Il y aura encore certes des 
moments de doute, des moments difficiles mais lorsque vous aurez complètement accepté d'ouvrir 
grandes les portes à l'Amour, à la Lumière Divine, tout sera beaucoup plus facile !

Quoi que vous puissiez vivre, vous le vivrez tout simplement comme une expérience ! Aussi difficile 
que soit une expérimentation, elle apporte toujours une initiation, un peu plus de connaissance, elle 
vous mène toujours plus haut vers votre développement personnel, vers la connaissance de vous-
même et surtout vers l'Energie Amour.



Vous n'êtes pas les personnalités différentes, vous n'êtes pas des identités différentes, vous êtes un 
seul corps, le corps de la fusion de l'Amour ! Vous travaillez dans un même but, vous travaillez non 
seulement pour vous transformer mais pour transformer la création, pour parfaire le tableau 
magnifique que Dieu a fait de sa création ! Chacun de vous doit s'épurer et doit aussi avoir 
conscience du joyau qu'il représente ! Lorsque vous aurez conscience de ce joyau, vous ne pourrez 
pas faire autrement que de vous aimer car c'est Dieu que vous aimerez en vous ! »


